



Apartamento Planta Media en venta en Santa Pola, Santa Pola

320.000€

Referencia: R5210362 Dormitorios: 3

Baños: 1 Construído: 91m²

Terraza: 10m²















Costa Blanca South, Santa Pola

Elegante tercera planta con materiales exclusivos, cerca de la playa y la ciudad. Lujoso y elegante apartamento con orientación sur y ubicación en primera línea de mar en el corazón de Santa Pola. Bienvenido a este elegante apartamento cuidadosamente renovado en la codiciada Santa Pola: un hogar que ofrece comodidad, calidad y una ubicación excepcional. Aquí vivirá a solo 150 metros de la resplandeciente costa mediterránea, a un corto paseo de restaurantes, tiendas, servicios y encantadores mercados. Los sábados y lunes, la zona cobra vida con el popular mercado a la vuelta de la esquina, un elemento vibrante de la vida local. Además, la estación de autobuses a Alicante está a un paso, lo que lo convierte en el lugar perfecto tanto para vivir permanentemente como para disfrutar de unas vacaciones inolvidables. El apartamento está orientado al sur y ofrece sol desde la mañana hasta la noche. Cuenta con un amplio balcón que recorre toda la casa, equipado con toldos para disfrutar de una agradable sombra durante las horas más calurosas. Aquí podrá disfrutar de su café matutino al sol, de la brisa vespertina con una copa de vino o simplemente del agradable clima durante todo el año. Todas las ventanas y las puertas dobles del balcón cuentan con mosquiteras para que pueda ventilar libremente sin ser molestado. En el interior, encontrará suelos recién instalados y una distribución bien diseñada con tres dormitorios y un baño. Todos los dormitorios cuentan con armarios empotrados que ofrecen excelentes opciones de almacenamiento. La casa está equipada con dos equipos de aire acondicionado nuevos, discretamente conectados al desagüe del lavavajillas, lo que significa que no tendrá que preocuparse por la condensación, y una estufa de gas que proporciona un calor agradable durante las noches más frescas de invierno. La cocina llama la atención con sus nuevas encimeras de granito y electrodomésticos exclusivos de Miele (cocina, lavavajillas, frigorífico y congelador), además de lavadora y secadora. También incluye elegantes productos Smeg, que el vendedor ha dejado en el mueble. La iluminación integral, de los prestigiosos Floss y Tom Dixon, refuerza la sensación de diseño moderno y calidad. El apartamento incluye una plaza de aparcamiento en la urbanización y acceso a una estación de carga para coches eléctricos, una ventaja a largo plazo. La piscina comunitaria está a solo 30 metros y ofrece un oasis de tranquilidad para relajarse cuando no le apetezca bajar los pocos escalones hasta el mar. Todos los muebles de la casa están incluidos en el precio, lo que facilita la mudanza. Algunos artículos de decoración son negociables (algunos están incluidos, otros se pueden negociar), pero la vajilla y la cristalería están incluidas sin excepción. Se trata de una casa donde lo tienes todo: estilo, funcionalidad, proximidad a la playa y a la ciudad... y, sobre todo, la sensación de vivir la vida al máximo. Le invitamos a contactarnos para obtener más información o reservar una visita; también ofrecemos visitas digitales para aquellos que no pueden viajar.